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Résume :

Le travail élaboré concerne les machines frigorifiques a compression de vapeur, des
études comparatives ont été établi aussi la comparaison de trois réfrigérants puis, le
dimensionnement, ensuite, la régulation de I’installation frigorifique enfin, 1’étude

économique comme dérniére étape nécessaire dans le calcul des machines.

Les résultats obtenus montrent que le choix optimal d’un fluide frigorigéne résulte d’un
compromis entre les critéres thermodynamiques et les critéres d’action sur I’environnement,
et que pour un projet donné, il convient de comparer les performances des fluides aux

conditions précises de fonctionnement de la machine.

Mots clés :

Machine a compression de vapeur, Réfrigérants , Critéres thermodynamiques, Comparaison.
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Abstract

The elaborate work relates to vapor compression refrigeration machines, comparative
studies have been established, as the comparison of three refrigerants, and then, sizing,
then the regulation of refrigeration plants finally, the economic study as the last
necessary step in computing machines.

The results show that the optimal choice of refrigerant is a compromise between the
thermodynamic criteria and criteria for action on the environment, and that for a given
project, it is necessary to compare the fluid performance conditions specific operation

of the machine.

Key Words

Vapor compression machine, refrigerant, thermodynamic criteria, Comparison, Cop.




